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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde
Es wurden ein Herold und Präpbesteckt verkauft. Es kam eine eMail von einer Studentin zum Thema 
Pflegepraktikum  im  Ausland.  Visitenkittel  und  Stethoskope  sind  keine  mehr  da.  Zum  nächsten 
Semester sollen bei Bedarf nochmal Laborkittel und Präbestecke bestellt werden.

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Plenum
Morgen ist Plenum. Im Plenum der letzten Woche wurde über die Vollversammlung diskutiert. Die 
Sitzung wurde nach 24 Uhr ohne Verabschiedung der Resolution beendet, da die Beschlussfähigkeit 
nicht mehr gegeben war.

Unser Antrag wurde nicht angenommen. Aus unserer Sicht wurde die Diskussion unverzüglich 
beendet, sodass kein Meinungsaustausch stattfinden konnte.

In der morgigen Sitzung werden einige Personalwahlen stattfinden.

Vollversammlung der Studenten der Uni Leipzig
Am 14.01. fand eine Vollversammlung der Studenten der Uni Leipzig statt. Babette berichtet davon. 
Die Resolution wurde verlesen und anschließend nochmal diskutiert. Die Resolution wurde Punkt für 
Punkt abgestimmt. Leider haben wir noch keine Info über den Ausgang der Abstimmung.

AG Evaluation
Bei der Sitzung am letzten Mittwoch wurde die Pilotphase für die Evaluation für das kommende 
Sommersemester beschlossen. Ab dem WS 2010/2011 soll die Evaluation sukzessive voll starten.

Es sollen dabei unter Anderem Praktika, Seminare, UaKs und das PJ evaluiert werden.

Der StuRaMed kann in besonderen Fällen auf Missstände hinweisen, die dann durch eine gezielte 
Evaluation abgefragt werden sollen.

Die bei uns angedachte Klausurevaluation wurde angesprochen, wird aber nicht kurzfristig eingeführt 
werden. Es sind „Prüferworkshops“ geplant, deren Effekt abgewartet werden soll.

Die Evaluation soll hauptsächlich online, eventuell per eMail geschehen. Um eine hohe Rücklaufquote 
zu erreichen könnte die Bekanntgabe von Klausurergebnissen an eine erfolgte Evaluation gekoppelt 
werden. Wir sehen ein Problem des Datenschutzes bzw. der Komplexität des Verfahrens bei Nutzung 
von eMails. Bei dem eMailverfahren sollen evtl. TANs verschickt werden, mit denen sich die 
Studenten einloggen könnten. Die TAN-Lösung ist wohl mit dem neuen Evaluierungssystem 
verknüpft, weshalb eine Fortführung der bisherigen Login-Methode nur fraglich fortgeführt werden 
kann. Möglicherweise kann ein Login über das neue Studierendenportal erfolgen.

Die Ergebnisse der letzten Evaluation wurden online gestellt.

Berufungskommission W2-Physiologie
Wie in der letzten Sitzung angekündigt werden zwei Vertreter für die Berufungskommission W2 
Physiologie gesucht. Sollte keine Vertretung gefunden werden können, werden unsere jetzigen 
Vertreter eine Stellungnahme schreiben und der Kommission zur Verfügung stellen.
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Da wir keine Vertreter finden, werden die beiden Stellungnahmen verfassen.

Habilitationskommission Wallenborn
Da sich aus der heutigen Runde keine Interessenten finden, wird Karo nochmal gefragt ob Sie den Sitz 
in der Habilitationskommission übernehmen kann.

TOP 3: Finanzen

Finanzantrag Wasserkocher
Claudia B. hat drei Angebote für Wasserkocher eingeholt. 

1. Rossmann Ideenwelt Wasserkocher 2000 W für 9,99€

2. SEVERIN WK 3482 Wasserkocher weiß bei amazon für 18,98€

3. Tristar WK-1311 Wasserkocher 1,7 Liter, weiß für 16,89€

Sie beantragt die Anschaffung des günstigsten Wasserkochers von Rossmann. Wir stimmen darüber 
ab (MH/0/2) → Claudia wird den Wasserkocher von Rossmann kaufen.

TOP 4: Vollversammlung der Medizinstudenten
Am 25.01. wird eine Vollversammlung der Medizinstudenten von 16:00 – 17:00 Uhr im großen 
Hörsaal CLI stattfinden. Dieser Termin wurde vom Referat Lehre empfohlen und der Dekan und 
Studiendekan haben ebenfalls Zeit. Wir wollen versuchen vom Dekanat eine schriftliche 
Stellungnahme erreichen, dass den Studenten eine Teilnahme ermöglicht werden muss. Wie die 
Regelung bei anwesenheitspflichtigen Veranstaltungen ist, muss noch geklärt werden. Thomas wird 
sich darum kümmern.

Um möglichst viele Studenten zu mobilisieren soll die Vollversammlung auf den Homepages des 
Referates Lehre, des StuRaMed und auf leipzig-medizin beworben werden. Außerdem sollen Flyer bei 
Zimo gedruckt werden.

Bei der Vollversammlung sollen die Studenten offiziell vom Dekanat über das Haushaltsdefizit der 
Fakultät informiert werden. Das Dekanat wird auch diesbezügliche Fragen der Studenten 
beantworten. In den Vorlesungen sollen am Mittwoch Ansagen gemacht und am gleichen Tag die 
Flyer verteilt werden.

1. Semester: Robert

3. Semester: Max und Ines

5. Semester: Mirko und Frank

7. Semester: Thomas und Tobias

9. Semester: Birthe

TOP 5: Umbau MediMensa
Es gibt noch keine weiteren Entwicklungen. Babette ist an der Sache dran.
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TOP 6: Verbesserung der Klausuren
Frank sucht Mitstreiter für eine Arbeitsgruppe zur Verbesserung der Klausuren. Das Thema wurde bei 
einer der vorhergehenden Sitzungen schon andiskutiert.

Er fragt wer von uns sich bei dem Thema engagieren möchte und zeitliche Valenzen dafür hat. 
Thomas schlägt vor, dass wir je einen aus dem ersten und dritten Semester, sowie einen Vertreter aus 
der Klinik anstreben sollten. Birthe und Robert möchten mitwirken.

Frank erbittet ein Meinungsbild, ob wir eine Stellungnahme des StuRaMed zu Klausuren 
veröffentlichen wollen. Wir wollen dies später entscheiden und auf einen erarbeiteten Vorschlag der 
Arbeitsgruppe warten.

TOP 7: Mentoring-Programm
Im Rahmen des Projektgruppentreffens wurde überlegt einige Projekte unter dem Schirm des 
Mentoring-Programmes laufen zu lassen. Die Detailfragen, welche Projekte in welcher Form integriert 
werden könnten müssen noch geklärt werden. Es gibt die Überlegung die Erklärbärstunden, den 
TrainingDay und ProMeTa zu integrieren. Es folgt eine Diskussion zu den Vor- und Nachteilen.

Robert schlägt eine Abstimmung vor, ob wir eine Zusammenarbeit anstreben wollen und die Projekte 
im Mentoring-Programm mit aufgeführt werden sollen (MH/0/4).

TOP 8: Petition studentischer Eltern
Es gibt eine Petition von „Kiesel“ mit fünf Forderungen, die studentischen Eltern eine bessere 
Bewältigung des Studiums ermöglichen. Babette stellt die Forderungen kurz vor.

Es geht darum, dass Unterschriftenlisten ausgelegt werden sollen, um die Petition zu unterstützen. Es 
kommt zur Abstimmung, ob wir die Petition und die Unterschriftenliste aushängen (10/2/2).

Babette möchte im Forum einen Thread starten, in dem Informationen für studentische Eltern 
gepostet werden sollen.

TOP 9: Projektgruppentreffen – Auswertung
Am letzten Mittwoch fand ein Projektgruppentreffen statt, bei dem es einen Austausch zwischen den 
verschiedenen Projektgruppen gab. Es waren leider nur vier Gruppen vertreten.

Ergebnis war, dass der MediFasching zum Semesterbeginn eine Party machen will. Eine Spendenparty 
wäre denkbar. Am 05.02. ist eine Medinetz-Soli-Party.

MSV richtet vom 06.-09.05. ein Ausbildungswochenende aus.

TOP 10: Treffen mit Prof. Thiery - Nachtrag
Der TOP wird vertagt.

Es gibt Überlegungen die Vorlesungsfolien tendenziell zu vereinheitlichen. Möglicherweise könnte ein 
Leipziger Kompendium erstellt werden.
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TOP 11: Sonstiges

MMW-Abonnement
Thomas stellt die Zeitschrift MMW vor, die auch CME-Zertifiziert ist. Fachschaften erhalten diese 
Zeitschrift kostenlos. Meinungsbild ob wir diese Zeitschrift abonnieren wollen (MH/0). Mirko wird 
sich informieren wie viele Exemplare für uns erhältlich sind.

Schlüsselverteilung
Mirko hat festgestellt, dass die Schlüssellisten unklar sind. Mirko wird versuchen eine aktuelle Liste zu 
erstellen.

Gunther hat seine Schlüssel (je ein Innen- und Außenschlüssel) abgegeben. Diese können nun verteilt 
werden.

Da die Erstis noch keinen Schlüssel haben erscheint es sinnvoll, dass ein Ersti die Schlüssel erhält. Es 
herrscht Konsens, dass Robert diese Schlüssel nun übernimmt.

Homepage (Ehemaligen-Seite)
Auf der Homepage gibt es eine Ehemaligenseite. Thomas erbittet die Info, wann die Leute den 
StuRaMed verlassen haben.

Endoskope
Die neuen Endoskope sind im Druck und werden vermutlich Donnerstag oder Freitag geliefert.

Promotionsworkshop
Claudia schlägt einen Promotionsworkshop in der ersten Februarwoche vor. Gunther würde diesen 
nochmal halten.

Gutscheine von DocCheck
Es kamen Gutscheine von DocCheck über einen Nachlass von 10%. Die Gutscheine sind begrenzt. Wir 
werden die Info online stellen. Wer einen Gutschein haben möchte kann im Büro einen abholen.

Die Sitzung schließt um 22:00 Uhr.
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